

# La lumière de Bethléem arrive à *Terre de Rencontre*

**Samedi 13 et dimanche 14 décembre**, au cours des messes du 3<sup>ème</sup> dimanche de l'Avent, les scouts de Colmar apporteront la lumière de Bethléem aux paroissiens de *Terre de rencontre* en signe de paix pour tous les hommes.



## UN PEU D'HISTOIRE

En 1986, la radio autrichienne ORF rapporte en Autriche une flamme allumée dans la grotte de la Nativité à Bethléem. Elle est distribuée en signe de paix à l'ensemble de la population. Depuis 1988, chaque troisième week-end de l'avent, une célébration chrétienne est organisée en Autriche pour partager la lumière à de nombreux mouvements de scoutisme en Europe.

En 2003, les Scouts et Guides de France (SGDF) et les Éclaireuses et Éclaireurs Unionistes de France (EEUDF) rejoignent cet élan de fraternité. Chaque année, une délégation formée de membres des EEUDFet des SGDF se rend en Autriche pour y recevoir la lumière, aux côtés d'autres mouvements scouts de toute l'Europe.